
Änderungshistorie SiCOMS / OCom Logger Software ***Version history SiCOMS / OCom logger software***

V2.00

V2.50

deutsch:

- Entwicklerversionen, nicht veröffentlicht
- Funktionen komplett erstellt und programmiert

english:

- Developer versions, not published
- Functions complete developed and programmed

V3.00 23.10.2012

deutsch:

- Auswertung und Anzeige des Sensortypfehlers der vom Evaluator übermittelt wird

english:

- Evaluation and display of the sensor type error transmitted by the evaluator

V3.01 17.09.2013

deutsch:

- Alarmfenster neues Design
- Ausgabe eines Alarmtones
- Baudrate der Schnittstelle zum Evaluator einstellbar über Setup
- neue Variante zur Überwachung von 4 OMD Systemen gleichzeitig
- Anzeige weiterer Evaluator Parameter im setup Menue

english:

- New design of alarm window
- Output of a high noisy sound in case of alarm
- Baudrate of interface to evaluator adjustable over setup
- New additional software version to monitor 4 OMD systems at the same time
- Display of more evaluator parameter in the setup menu

V3.02 16.01.2015 only four systems version

deutsch:

- Hauptfenstergrösse maximierbar auf max. Bildschirmauflösung
- Fehlermeldung beim Start des Programms wenn Bildschirmauflösung kleiner als 1280 x 1024 Punkte ist

english:

- Size of main window can be maximised on max. screen resolution
- Error message during start of the program if screen resolution is lower than 1280 x 1024 dots

V3.03 02.11.2015

deutsch:

- Auslesen der eingestellten Parameter im Evaluator über RS485
- Anzeige der Evaluator Parameter im „Setup Preferences“ Menue bei der 4 Systeme Version und im „Evaluator“ Menue bei der 1 System Version

english:

- Readout of the evaluators setup parameters over RS485 interface
- Display of the evaluator parameters in the “Setup Preferences” menu in case of 4 systems version and in the “Evaluator” menu in case of the 1 system version

V3.10 18.03.2016

deutsch:

- Auslesen weiterer eingestellte Parameter im Evaluator über RS485
- Erweiterung des „detailed Windows“ um COT Temperatur Differenzanzeige
- Anzeige geändert in Bardarstellung mit gleicher Farbe für alle Sensoren
- Hinzufügen neues Company design

english:

- Readout more of the evaluators setup parameters over RS485 interface
- Extension of “detailed Window” with COT temperature difference display
- Display changed in bar view with same colour for all sensors
- Adding of the new company design

V3.11 31.01.2017

deutsch:

- Auslesen weiterer eingestellter Parameter (zweiter Temperatur Pre / Main Alarmlevel) im Evaluator über RS485
- Skalierung der COT Temperatur Differenzanzeige geändert
- Anzeige des Differenzalarmlevels als rote Line

english:

- Readout more of the evaluators setup parameters (second temperature Pre / Main alarmlevel) over RS485 interface
- Scaling of COT temperature difference display modified
- Display of the temperature difference alarmlevel as red line

V3.12 10.05.2017

deutsch:

- Filter für Sensornummer > 16 beim Einlesen (nur _1 Version) und Speichern der Logdateien eingeführt

english:

- Inroduction of filter for sensor number > 16 during reading (only _1 version) and storing of the logfiles

V3.12_FHD 13.01.2018

deutsch:

- Zusätzliche Version des 4 Systems Loggers mit auf Kundenwunsch geänderter Bedieneroberfläche. Min. Bildschirmauflösung FHD (1920x1080 dots). Kein Funktionsupdate, V3.12 aktuell

english:

- Additional version of 4 systems logger with modified user interface required by customer wishes. Min. screen resolution for this version FHD (1920x1080 dots). No function update, V3.12 is still current.

V3.13_FHD 22.02.2018

deutsch:

- Bedieneroberfläche geändert . Min. Bildschirmauflösung FHD (1920x1080 dots). Kein Funktionsupdate, V3.12 aktuell

english:

- modified user interface required by customer wishes. Min. screen resolution for this version FHD (1920x1080 dots). No function update, V3.12 is still current.

V3.14 09.04.2018

deutsch:

- Alarmfenster mit akkustischem Alarm zusätzlich für Pre-Alarm
- Passwort Eingabe bei Stop Logging modifiziert

english:

- Alarm windows with different sound appears additional for Pre-Alarm
- Input of password modified for Stop Logging

V3.15 26.08.2022

deutsch:

- Zusätzliche Anzeigemöglichkeit für die Peak Acceleration im XY Diagramm und im erweiterten Bargraph Display

english:

- Additional display possibility for peak acceleration in the XY diagram and in the extended bargraph display

V3.16 02.06.2023

deutsch:

- Modbus TCP client mit einstellbarer Ziel IP Adresse und Port
- Senden der Linear- , Parameter- Daten und des Systemstatus als FC16 (write multiple registers) einstellbar
- Testfunktion für TCP IP Konnektivität

english:

- Modbus TCP client with adjustable target IP address and port
- Transmission of linear- , parameter- data and system status adjustable as FC16 (write multiple registers)
- Testfunction for TCP IP connectivity